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2020年の年明け，中国武漢で新型肺炎が流行とのニュースを見ていた頃はこんな日々が来るとは予想もしていませ

んでしたが，子ども達は突然 3 ヵ月間も学校をお休みすることになってしまいました。（5月 6日現在） 

 

我が家の高 1双子は，3月はデイサービスを利用し，入学式以降は自宅待機しています。いつもの生活ができないこ

とを理解できるだろうかと不安もありましたが，今のところ平穏に過ごせています。少しの体調不良でも「もしかしたら？」

と不安になり、いつもなら「お元気ですか？」と気軽に使っていた挨拶の言葉も，重く感じられるこの頃です。 

予定のわからない毎日で，不安定になっている子もいるのではと思いつつ、適切な支援が行われていることを祈るば

かりで，日常の『当たり前』の生活が送れるありがたさと自分の無力さを身にしみて感じています。 

 

PTAは現段階で，環境整備（運動会の前にグラウンド周辺を掃除）以外の行事は中止の予定です。考えてみると PTA

の行事は人と関わることを目的としたものが圧倒的に多いと感じます。代々の PTAを担ってきた先輩方が、いろいろな

絆を築いてくださいましたが，これ以上感染者を増やさないことが，伊奈特と繋がりを持ってくださった方々や，医療はも

ちろん私達を支えてくださっている方々への間接的な応援と考えます。せっかく今年度の準備を進めてくださっていた役

員の皆さまには，深くお詫びを申し上げます。 

 

PTAでの進路情報を期待していらした方もいらっしゃると思います。今年度は施設を訪問したり来校して説明していた

だいたりすることはあきらめざるを得ないですが，施設情報をまとめた冊子を，先生方が作ってくださる予定です。広報

も，先生方に全てお任せしてしまいます。防災行事や講演会は『３密』になりがちですので，ワクチン接種が行われるよう

になるまでは，避けた方が良いのではと個人的に思います。防災に関しては，各市にどのような取り組みがあるかを質

問したいと考えています。毎年のように自然災害がどこかで起こっています。今年はそうならないとは限りません。買い

物にも気を遣う日々ですが，できるだけの準備をしておこうと思います。 

 

毎日が不安で，嫌になりそうですね。とりあえず，『できること』をやっていきましょうか。何のスキルもない私も，どうす

るかオロオロと考えます。 

ともあれ今年度も，よろしくお願いいたします。 

 

 

 

（文責；酒井） 

なのはな学級の皆様 

 

だいぶ前になりますが，つくば特支 PTAの情報交換会へのアンケート回答をありがとうございました。報

告が遅くなり申し訳ありません。 

2月につくば特支の副会長さんへアンケートをお渡ししました。伊奈の皆さんのお気持ちに感激しておら

れ，その時点で懇談会は今後も続けていきたいとのお話を伺いました。ただその後のコロナウイルス流行の

ため，すぐに開催という訳にはいかないかもしれません。しかし、皆さんのお気持ちは，しっかりと受け取って

もらえました。 

早く日常が戻ることをお祈りしています。みなさまどうぞご自愛ください。 

 

 

 


